



NOS TIENEN MIEDO Y POR ESO NOS ATACAN

EYA LUCHARÁ SIN DESCANSO POR ESTAR EN EL CONSEJO DE POLICÍA

En el día de ayer recibimos un comunicado del Consejo de Policía, en el que se nos trasladan unas Medidas Cautelares, de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Séptima, del T.S.J. de Madrid, en contra de la candidatura de nuestro sindicato, por un supuesto perjuicio que nuestra candidatura pudiera ocasionar a una Asociación civil en el proceso electoral, dándonos un plazo de tres días, tanto a nosotros como a la Abogacía del Estado, para presentar las alegaciones oportunas.

La demanda, la sustentan en un diseño industrial de unas pulseras, de esa Asociación civil, que se destinan a la venta de Merchandising, y que según argumentan puede inducir a error en los Policías a la hora de votar.

No hay ninguna marca registrada por ninguna agrupación Sindical que pudiera inducir a confusión. No hay ningún sindicato que haya inscrito, ante el Registro de Patentes y Marcas, la marca EQUIPARACION YA.

Se está generando confusión con el argumento de que hay dos sindicatos policiales usando la misma marca, con el único fin de aplastar a la candidatura del sindicato Equiparación Ya – EYA.

Estos juegos sucios, intentando que no todos podamos concurrir a un proceso democrático en igualdad de condiciones, no representan a los Policías.

Acatamos la medida cautelar y presentaremos alegaciones ante los tribunales este mismo lunes a primera hora.

Estamos dando la batalla en los tribunales y pronto lo haremos en el Consejo de Policía, por eso llamamos a la tranquilidad a todos los Policías porque tenéis vuestra herramienta y por eso nos quieren destruir, están contra nosotros pero la batalla la ganaremos.

Saldremos a ganar siempre, tanto en los tribunales como en el Consejo de Policía, hasta conseguir nuestra Equiparación Ya.

Agradecemos todos los mensajes de apoyo que estamos recibiendo de nuestros compañeros y resto de Sindicatos policiales, representativos y no representativos, a la candidatura del sindicato Equiparación Ya – EYA.